

CEDIDA: FRANCISCO CUEVAS



Adriana Rivera se postula otra vez al municipio de Sierra Gorda

Por un error en el conteo de votos, Adriana Rivera casi fue alcaldesa de Sierra Gorda. Pero en la rectificación se precisó que la ganadora era Deborah Paredes, la actual jefa comunal. Luego de esto, Rivera dice que no pensaba candidatarse otra vez, pero asegura que los vecinos le insistieron en la idea, “y porque ellos me lo pidieron, tomé la decisión de enfrentar este desafío de nuevo”, comenta.

Ayer, Rivera, nacida en Sierra Gorda y ligada desde sus raíces a la minería, inscribió su candidatura al municipio de esta comuna, ahora como independiente, luego de que en 2021 corriera por Chile Vamos. Ahora, afirma que “es una candidatura ciudadana, y en esos mismos términos, y en la misma coherencia, lo estamos haciendo sin partidos políticos algunos. O sea, una candidatura 100% independiente”.

En ese sentido, argumenta que “la independencia nos entrega algunas libertades que van a ser muy necesarias para la gobernanza de Sierra Gorda, que es poder formar el equipo con los mejores profesionales, con las mejores personas, con personas que de verdad vengán a servir a la comuna, sin mirar color político, sin tener que estarse sometiendo a alineamientos de partidos políticos, ni nada”.

Rivera fue acompañada a inscribir su candidatura por Patricio Céspedes, presidente de la Asociación Minera Antofagasta y vicepresidente de la Sociedad Nacional de Minería. 